

# Christian Bataille veut éviter une circonscription FN et se représente

À 70 ans, Christian Bataille, le député PS de la 12<sup>e</sup> circonscription, se représente aux législatives de 2017. Et tend la main à tous les démocrates et républicains pour battre le Front National.

PAR GÉRALDINE BEYS  
avesnes@lavoixdunord.fr

## AVESNOIS-CAMBRÉSIS.

« J'ai le même âge que Laurent Fabius » dit le parlementaire socialiste. Christian Bataille après six mandats aurait pu aller cultiver son jardin. Il repart habité d'un esprit missionnaire. Parce que dit-il : « Il y a une menace politique sur la 12<sup>ème</sup> circonscription que je représente, c'est le Front National. J'aurais très mauvaise conscience d'avoir déserté le combat si cela pouvait faciliter l'élection du Front National ». Christian Bataille dit vouloir rassembler « au delà des frontières partisanes habituelles et de rassembler les républicains et les démocrates de la partie du Cambrésis et de l'Avesnois que je représente. On n'est plus dans le même contexte qu'il y a cinq ans. Aujourd'hui ce qui compte c'est la défense de la forme républicaine et démocratique qui est la nôtre ». Même à imaginer une élection législative sans candidat FN, il n'au-



Christian Bataille (57,47 %) s'était au second tour des dernières législatives en 2012 retrouvé face à une candidate FN Anne-Sophie Lévêque qui avait obtenu 42,53 %.

rait pas été certain que Christian Bataille n'ait pas tenté le septième mandat. « J'ai toujours du goût pour mon mandat. Je veux continuer à m'occuper de certains dossiers qui concernent l'énergie ou de dossiers de société qui concernent la laïcité. Et puis, je suis attaché à cette circonscription, à ce pays que je sillonne à longueur de week-ends. Je suis fier de représenter une des circonscriptions les plus jolies de tout le département du Nord ».

Et quand on l'interroge sur le désamour de l'électorat socialiste pour le gouvernement Hollande en se demandant si cela ne pourrait pas impacter le candidat Bataille, ce dernier balaye l'argument. « Les contacts que j'ai dans ma circonscription ne sont pas aussi virulents qu'on pourrait l'imaginer. J'ai affaire à un contexte politique qui est celui de la 12<sup>ème</sup> autour d'Avesnes-sur-Helpe, de Landrecies, de Camières et de Solesmes qui est plus apaisé que le contexte bouillonnant des manifestations anti-loi travail. Aujourd'hui, il y a du dégat à gauche mais il ne faut pas être carica-

tural. Manuel Valls a été un excellent Premier ministre pour faire face aux menaces terroristes. Sans doute le bilan social est moins bon. Mais la France n'est pas dans une situation plus grave que les pays qui l'entourent. C'est vrai que nous nous sommes cassés les dents sur le problème du chômage ». La 12<sup>ème</sup> cir-

**“ J'aurais très mauvaise conscience d'avoir déserté le combat si cela pouvait faciliter l'élection du Front national ”**

conscription comporte 103 communes avec des problèmes ruraux comme la dévitalisation des campagnes. « La circonscription est semi-industrielle et rurale aussi. Pour la comprendre il ne faut pas être Parisien ou Lillois, il faut être du territoire, de l'intérieur et je pense avoir la faculté de bien incarner cette circonscription ». L'avenir le dira. ■